

Voici pourquoi une maison fabriquée en usine est toujours meilleure qu'une maison construite manuellement :

- La bonne assemblage et la géométrie précise des structures sont assurées par des équipements situés dans des ateliers propres et secs.
- Le respect de tous les processus technologiques passe par un système de contrôle qualité en plusieurs étapes.
- L'automatisation moderne du processus de production et les méthodes de calcul avancées permettent d'optimiser la consommation de matériaux et de rendre le prix plus accessible pour le client.
- L'utilisation de panneaux jusqu'à 12 mètres de long permet de monter la maison en des délais records.
- La plupart des travaux peuvent être réalisés en usine, ce qui minimise le travail manuel sur le site de construction de votre maison.

Nous ne construisons pas des maisons, nous les assemblons.

Toute maison à ossature et panneaux de la 5ème génération de GG GROUPE PRO est assemblée en quelques jours car :

- Les panneaux muraux, les planchers et la structure du toit sont fabriqués avec précision.
- Les nœuds de connexion des structures sont marqués et faciles d'accès.
- Les éléments de la maison sont chargés dans les véhicules selon l'ordre d'utilisation par la grue sur le site.
- Tous les composants de montage nécessaires sont inclus dans le kit et sont emballés par étapes d'assemblage.
- Tous les travaux sont supervisés par un superviseur expérimenté, conformément au schéma de montage.

Des chiffres précis et fixes dans le devis sont l'aspect le plus important de tout projet.

La construction traditionnelle d'une maison implique un cycle long, influencé négativement par plusieurs facteurs. Cela inclut la mauvaise météo, la nécessité de concilier le contrôle du travail avec la vie quotidienne du client, les équipes de construction changeantes, et les banques qui refusent d'indexer le montant du prêt malgré l'augmentation des coûts des matériaux de construction. Une tout autre situation se présente lorsque le projet est réalisé dans un délai court et que tout ce qui est nécessaire à sa réalisation est acheté à l'avance et stocké en grandes quantités dans les entrepôts de l'entreprise. GG GROUPE PRO garantit un coût fixe pour ses kits de maison, ainsi que leur qualité et leur durabilité, car nous disposons de :

- Une grande capacité de production moderne qui nous permet de livrer les commandes dans un délai de 90 à 120 jours.
- Des prix spéciaux auprès des fabricants de marques renommées.
- Des solutions d'ingénierie hautement technologiques et bien pensées dans chaque détail de la maison.
- Une préparation maximale du kit de construction, la plupart des travaux étant déjà réalisés directement en usine.
- Une logistique bien rodée.
- Un plan de montage pratique et soigneusement élaboré.